
 

 

Ortsbeiratssitzung Mainz Lerchenberg am 07.11.2024 

Anfrage 

Zum Stand der Planungen der neuen Dreifeld-Schulsporthalle  

Die Situation bezüglich der Sporthalle ist für unsere Schulen und Sportvereine ausgesprochen 

unbefriedigend, da der Verfall der alten Sporthalle unvermindert fortschreitet: Es regnet regelmäßig 

in die Halle, Geräteräume stehen unter Wasser, Türen zu den Geräteräumen sind so verzogen, dass 

sie sich kaum mehr öffnen und schließen lassen, um nur einige der Probleme zu nennen.  

Am 22.Februar dieses Jahres bekam der Ortsbeirat Lerchenberg auf eine entsprechende Anfrage der 

CDU zum Stand der Planungen für die neue Sporthalle die Antwort, dass weder eine 

Bürgerinformationsveranstaltung noch der Start der Baumaßnahme terminiert seien. Außerdem 

wurde der Bauantrag noch nicht eingereicht, weil die finale Lage der Dreifeld-Sporthalle noch in der 

Klärung war.  

Da die neue Sporthalle schon 2027 fertig sein soll, hoffen wir sehr, dass die Stadtverwaltung jetzt, 

mehr als 8 Monate nach der letzten Anfrage, hinsichtlich der Planung Fortschritte gemacht hat.  

Daher bitten wir bezüglich folgender offener Punkte Informationen über den Stand der Planungen: 

1. Wann ist jetzt die Bürgerinformationsveranstaltung terminiert? 

2. Ist die finale Lage der Dreifeld-Schulsporthalle mittlerweile geklärt und der Bauantrag 

eingereicht? 

3. Wenn nein, wo liegt das Problem und wann können wir mit einer Lösung rechnen? 

4. Gibt es neue Informationen zum Start der Baumaßnahme? 

 

Für die Fraktion der Grünen 

Marion Eberbach-Sahillioglu 


